

854-1

Opción de Futuro



CONSEJO NACIONAL DE INSTITUCIONES PRIVADAS DE FORMACION SUPERIOR

El título de la presente columna debe llamar a la reflexión a padres, apoderados y especialmente a aquellos jóvenes chilenos que están próximos a iniciarse en la educación superior.

¿Qué representa optar al futuro?

¿Quién puede decirnos que nos deparará?

Pensamos que nadie posee esa capacidad, pero en materias de orientación, quienes tenemos una responsabilidad en el campo educacional, lo menos que debemos, es hacer el esfuerzo para entregar con la mayor veracidad, las alternativas que permitan a los jóvenes orientarse de la mejor manera, en el momento crucial de determinar qué carrera elegir.

Difícil tarea. Sin embargo, con la experiencia acumulada en sus nueve años de existencia, CONIFOS A.G. ha logrado cimentar instrumentos de amplia credibilidad, destinados a presentar o más bien, someter a la consideración de los usuarios, las carreras de nivel profesional y técnicas de nivel superior de sus establecimientos asociados, respaldadas por los correspondientes proyectos educativos de cada una de las instituciones; constituyendo en su todo un valioso antecedente para la adecuada elección final de una carrera y el establecimiento que la imparte.

Con esa filosofía, nació hace ya dos años la revista "Opción de Futuro", un esfuerzo serio de 18 establecimientos asociados, la que ya se está repartiendo en forma absolutamente gratuita en prácticamente todos los establecimientos de enseñanza media del país, especialmente en los cuartos años.

En su contenido los jóvenes, al margen de la red de carreras, encontrarán los importantes testimonios de profesionales egresados, quienes constituyen el aval y la mayor garantía de respaldo al establecimiento que le brindó la oportunidad. Sin lugar a dudas que el mejor testimonio, siempre lo constituyen los egresados, ya que son ellos quienes a través de su trabajo proyectan la imagen de la institución que les formó.

UNA AMPLIA DIFUSION

Ahora, el Departamento de Difusión de CONIFOS, se encuentra abocado a la tarea de difundir las bondades de la educación superior y en forma especial la de sus establecimientos asociados, a través de acciones directas como charlas, exposiciones, proyección de películas, y la distribución de folletería, donde un afiche grafica en forma muy clara el abanico de 119 carreras profesionales y técnicas de nivel superior, que ofrecen sus más de 40 establecimientos afiliados. Esta ardua tarea se complementa con los orientadores de cada colegio o liceo, de manera de crear un calendario y hacer más expedita la gestión. También CONIFOS, estará presente en el Encuentro de la Educación Superior, que tendrá lugar en la Estación Mapocho, los días 14, 15 y 16 del presente. En esa oportunidad, los asistentes podrán apreciar todas las acciones que permanentemente lleva adelante esta Asociación Gremial, la de mayor representatividad en la educación superior chilena.

Un aporte del Consejo Nacional de Instituciones Privadas de Formación Superior CONIFOS A.G., en su compromiso con el desarrollo de la Educación

"Desaparición forzada es un crimen contra la humanidad"

Dijo el diputado Andrés Aylwin en la inauguración del XI congreso internacional de la Federación Latinoamericana de Asociaciones de Familiares de Detenidos Desaparecidos.

El diputado Andrés Aylwin, durante la inauguración del XI congreso internacional de la Federación Latinoamericana de Asociaciones de Familiares de Detenidos Desaparecidos (Fedefam), dijo que una de las tareas prioritarias del evento será "seguir luchando para que la comunidad internacional consagre la tipificación del delito de desaparición forzada como crimen contra la humanidad".

En un discurso pronunciado en los salones del ex Congreso Nacional el parlamentario afirmó que el certamen, al que concurren representantes de Argentina, Uruguay, Paraguay, Brasil, Colombia, Perú, Bolivia, Ecuador, El Salvador, Haití, Guatemala, Nicaragua, Costa Rica, México y Chile, también reafirma "el derecho a la justicia, en la seguridad de que la impunidad es siempre corrup-

tora, y pretende reivindicar moralmente a los detenidos desaparecidos. Afirmar que ellos no fueron violentos sino víctimas de la violencia y proclamar que su dolor y su sacrificio contribuyeron, en parte importante, a la libertad conquistada o a la que conquistaremos en todo nuestro continente".

Andrés Aylwin aseguró que es un derecho inalienable de los familiares de los detenidos desaparecidos el que se ubique las personas o los cuerpos de sus padres, hijos o esposos, y que la sociedad tiene la obligación de no abandonar jamás esa búsqueda como exigencia ética de nuestra convivencia.

Durante la inauguración también hicieron uso de la palabra la argentina María de Ignace, presidenta de Fedefam, y Sola Sierra, en representación de Chile.



Diputado Andrés Aylwin

Cecineros con Sernac

Dirigentes de la Asociación de Industriales de Cecinas (Asic) se reunieron ayer con Luis Sánchez Castellón, director del Servicio Nacional del Consumidor.

Sánchez Castellón tuvo una tarde agitada: se entrevistó primero con el Subsecretario de salud, Patricio Silva; luego recibió a los dirigentes de Asic, y en el intertanto, concurrió en tres ocasiones al despacho del ministro Carlos Ominami para informarle de sus gestiones. Además, evitó contactos con la prensa.

Aunque no hubo versión de lo tratado, se presume que esas reuniones dijeron relación con las medidas que Ominami anunciará hoy para resolver el problema planteado con las cecinas.

El presidente de los industriales cecineros, Ignacio Bastarrica, presidió la delegación que se entrevistó con Sánchez Castellón. A la salida habló con la prensa.

—¿Qué conversaron con el director de Sernac?
—No lo puedo decir.
—¿Habrá más reuniones con otras autoridades de gobierno?

—No tenemos programado nada, pero evidentemente que esto más adelante seguirá algún curso.

—¿Cómo está el ánimo y las relaciones entre Sernac y ustedes?

—Cordiales, como las hemos tenido siempre.

—Señor Bastarrica, ¿es comparable el tema de las cecinas con el de la uva contaminada?

—Es a ese nivel. Las asociaciones gremiales han dado datos al respecto. Pero como esta es una cosa dinámica en que día que pasa hay que ir midiendo las consecuencias, nosotros preferimos evaluar la situación en unos días más, y entregar algunos datos más precisos al respecto.

—Se ha hablado de 800 despidos y de pérdidas por cinco mil millones de pesos. ¿Es eso efectivo?

—Eso es correcto.
—¿Se ha producido alguna quiebra en el sector?

—Por el momento, quiebras no. Enfermos con surmenage hay varios. Eso lo puedo asegurar.

Analizan administración pública

Ministro Krauss presidió ceremonia en la U. de Chile.

El Ministro del Interior, Enrique Krauss, agradeció a la Universidad de Chile la importancia que le atribuye al perfeccionamiento de la administración pública. Destacó también "el reencuentro de esta casa de estudios superiores con la tradición universitaria chilena, de la cual fue su primer fermento y de la que ha dado tanto testimonio a lo largo de nuestra historia".

Krauss inauguró ayer el «Programa de desarrollo de alta dirección pública», organizado por la carrera de Administración Pública del plantel y dirigido a subsecretarios, seremis, jefes de división y de departamentos, además de otros altos funcionarios de gobierno. El acto se realizó en el Salón de Honor de la «U».

Manifestó Krauss que con el desarrollo de este programa "se quiere contribuir al perfeccionamiento de los niveles directivos de la administración, con el fin de contar con funcionarios capaces de formular, proponer, aplicar y evaluar la ejecución de las políticas y planes gubernamentales en sus respectivos ámbitos de actividad, contando para ello con las más modernas herramientas que pueden

ofrecer las técnicas de gerencia pública".

Durante el programa intervendrán como panelistas los ministros Edgardo Boneinger y Carlos Ominami, y el director de Presupuestos, José Pablo Arellano.

El rector subrogante, Atilano Lamana, dijo en su discurso que la Universidad de Chile, por mandato de su fundador, Andrés Bello, ha cumplido su tarea de servicio al desarrollo del país junto a la mayor exigencia académica, pese a las dificultades que en algún mo-

mento debió enfrentar.

"Este programa constituye un nuevo paso hacia el objetivo de contar con una administración pública plenamente capacitada y provista de los más modernos recursos que ofrece la técnica, de manera tal que sin perder de vista los principales valores que la inspiran, cuales son la vocación de servicio y la defensa del interés público, se optimice el concepto de la eficiencia en la aplicación de las políticas y programas de gobierno", dijo.



PROPIEDAD INTELECTUAL. En el Centro de Extensión de la Facultad de Derecho de la Universidad de Chile fue inaugurado ayer el seminario «Nueva legislación sobre propiedad intelectual». La actividad fue organizada por dicho Centro, con el fin de dar a conocer a la comunidad las modificaciones del régimen jurídico relativas a patentes de invención, marcas comerciales y otros aspectos que contiene la normativa. El simposio cuenta con el patrocinio de la Asociación Chilena de la Propiedad Intelectual y culminará el próximo jueves. En la fotografía, el decano de la Facultad, Mario Mosquera, hace uso de la palabra.

Coreanos dejan el país

Como consecuencia de las medidas de lo dispuesto por el gobierno, en los últimos días han abandonado el país 30 familias de coreanos. La resolución se tomó debido a que entregaron información falsa cuando pidieron autorización para permanecer definitivamente en el país.

La información fue proporcionada ayer por el Comité de Residentes de Coreanos en Chile y autoridades de Extranjería.

Al mismo tiempo, el Subsecretario del Interior, Belisario Velasco, llamó a los coreanos que están en situación irregular para que pongan al día sus documentos.



EL TIEMPO

Nubosidad parcial a escasa nubosidad y temperaturas extremas probables de 7 y 24 grados, se anunció para hoy en Santiago. La mínima de ayer fue de 11,4° y se registró a las 04:30 horas. La máxima, de 20,2°, a las 17:10. Pronósticos:

Arica a La Serena: costa nublado matinal a despejado; interior despejado. La Serena a Temuco: nubosidad parcial a escasa nubosidad. Temuco a Puerto Aysén: nubosidad parcial a nublado. Puerto Aysén a Punta Arenas: nublado y chubascos. Cordillera Central: nubosidad parcial. Península Antártica: nublado y chubascos de nieve. Isla de Pascua: nubosidad parcial.